



**Déclaration du gouverneur de la Banque de France, François VILLEROY de GALHAU,
21 août 2023**

Disparition de Daniel COHEN

La disparition de Daniel Cohen est une grande tristesse. Il était mon ami et celui de beaucoup d'économistes de la Banque de France. Il n'avait pas son pareil pour allier créativité intellectuelle, humour, engagement et pédagogie : il a fait beaucoup pour faire avancer l'économie et la faire mieux comprendre dans notre pays. Comme Président de Paris School of Economics depuis 2021 et directeur du CEPREMAP, il avait notre soutien convaincu pour le rayonnement de la recherche et de l'enseignement économiques à Paris.